

"Por lo tanto, ya que tenemos un gran sumo sacerdote que ha pasado por el universo, Jesús el Hijo de Dios, mantengamos firme la fe que profesamos". Hebreos 4:14

Iglesia

Ora para que tu iglesia sea equipada en la Palabra, llena del Espíritu y enviada a nuestra comunidad.

Ora por las familias del equipo de liderazgo de tu iglesia: paz, sabiduría y la fuerza de Dios.

Ora para que los pastores locales y las iglesias se amen unos a otros más y más, estando unidos como lo están Jesús y el Padre.

Oremos para que el Espíritu Santo sea derramado sobre toda nuestra comunidad y atraigan a las personas a seguir a Jesús.

Educación

Ora para que la guía y la sabiduría del Señor estén en todas las decisiones de la junta escolar local.

Ora por líneas de comunicación claras entre las oficinas del distrito y el salón de clases, para que los maestros reciban apoyo y los estudiantes alcancen las metas de aprendizaje.

Ora por colaboraciones en la escuela, la comunidad y la iglesia para apoyar el aprendizaje social y emocional de los estudiantes.

Ora por sabiduría en la utilización de recursos limitados para los mayores logros de educación holística y para apoyar a las familias que enfrentan grandes necesidades.

Familia

Ora por la salud, la protección y el bienestar de los niños en hogares inestables.

Ora para que Dios sane a los niños y las familias afectadas por el divorcio y la violencia doméstica.

Ora por los matrimonios en dificultades: para que Dios provea consejos sabios y recursos que reconcilien.

Ora por los padres y los adultos: 1) para enseñar a los jóvenes a "guardar sus corazones y mentes" y 2) crear ambientes donde los niños tengan claridad, sean conocidos y se conviertan en quienes fueron creados para ser.

Negocio

Ora por el crecimiento y el estímulo de la nueva red "Creyentes en el Trabajo" que ayuda a los seguidores de Jesús en cada lugar de trabajo a conectarse y comprometerse con la fe en el trabajo.

Ora para que Dios guíe activamente a las redes locales: Cámaras de Comercio, Rotary, Líderes de Calle, etc.

Ora para que los líderes empresariales locales (por su nombre) tengan la sabiduría y la virtud de Dios mientras lideran.

Oremos para que aumenten las relaciones positivas, alentadoras y de apoyo entre nuestros negocios, el gobierno y los sectores religiosos.

Gobierno

Ora para que los gobiernos locales tengan una visión unida y compartida para nuestra comunidad.

Oremos para que Dios dé sabiduría y guíe los corazones de los líderes de nuestros gobiernos locales.

Ora para que Dios guíe las actividades de la temporada electoral y la elección de candidatos.

Ora para que los líderes locales cultiven relaciones de calidad, escuchen bien e implementen las soluciones de Dios.

"Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino que tenemos uno que ha sido tentado en todo, según nuestra semejanza, pero no pecó." Hebreos 4:15

Atención Médica

Ore para que se contraten más profesionales de la salud, profesionales de la salud y profesionales de la salud en todos los hospitales y clínicas.

Ore por la sabiduría y las soluciones de Dios para resolver las condiciones sobrecargadas de la sala de emergencias.

Ore para que Dios provea un nuevo Director Médico para Serenity Lane y el poder de Dios en todo el personal.

Ore para que la presencia sanadora de Dios obre a través de: Voluntarios en Medicina, White Bird y Willamette Family mientras cuidan a las personas.

Artes

Ore por la mano y la actividad de Dios en todas las producciones musicales y de artes visuales de la escuela secundaria.

Ore para que los artistas locales sean inspirados por el Señor en su creatividad y planificación para el futuro.

Ore para que la próxima generación de artistas (visuales, musicales, teatrales) sean levantados para glorificar a Dios.

Ore para que el Espíritu de Dios guíe e impacte a la Galería New Zone, al Teatro Contemporáneo de Oregón y a la Estación de Jazz.

Medios de Comunicación

Oremos por favor y buenas relaciones entre los medios de comunicación locales y los miembros de la comunidad.

Ore para que los que están en los medios de comunicación tengan experiencias de primera mano del amor de Dios a través de la Iglesia.

Oremos por los líderes de los medios de comunicación locales: visión clara, protección y convicción para informar sobre todos los lados de las historias.

Ore para que los seguidores de Cristo llenen el área de los medios de comunicación: informando con verdad, precisión y neutralidad.

Departamentos de Policía y Bomberos

Oren por la salud, protección y sabiduría de nuestros socorristas locales.

Oren por más entrenadores para que los nuevos reclutas estén equipados como la próxima generación de líderes.

Oremos por la unidad, la armonía y la colaboración entre todas las agencias locales de Primeros Auxilios.

Ore para que se contrate a personas de carácter noble, ya que todos los departamentos necesitan empleados.

Ore para que Dios fortalezca a todos los trabajadores de despacho del 911 y proporcione nuevos trabajadores.

Deportes

Ore por la seguridad, la protección y la paz en cada evento deportivo público.

Ore para que Dios bendiga y guíe a Kid Sports, YMCA, ligas deportivas juveniles y deportes escolares.

Ore para que Dios levante y fortalezca a los entrenadores que siguen a Cristo en cada grupo de edad.

Ore para que los atletas de UO y OSU experimenten un derramamiento del Espíritu y crezcan en su fe.

"Acerquémonos, pues, al trono de la gracia de Dios con confianza, para que recibamos misericordia y hallemos gracia que nos ayude en nuestro momento de necesidad". Hebreos 4:16

Testimonios: ¡Las escuelas ven más oración y personal!

A menudo oramos para que los maestros se encuentren y oren juntos. ¡Este otoño, un grupo de maestros de Betel comenzó a orar juntos! Recientemente, los maestros de otra escuela del distrito se enteraron de la reunión de oración y también comenzaron una para su escuela.

Todas las escuelas intermedias 4J recibirán más personal el próximo año para dar a los maestros más tiempo para colaborar y prepararse para el rigor del salón de clases. Esto significa que los maestros impartirán 5 de 7 clases en lugar de 6 de 7 como estaba planeado